

Newsletter de la Fondation UTT

Numéro 15 - Juin 2023

SOMMAIRE :

1. ARDIAN, nouveau mécène
2. Récap des événements étudiants
3. Pass Interrail
4. Mur des donateurs
5. Focus sur Junior Conseil UTT

ARDIAN, nouveau mécène

Un nouveau mécène nous a rejoint en 2023 : la société ARDIAN.

ARDIAN est une des sociétés du Groupe ARDIAN, l'un des **leaders mondiaux de l'investissement privé** avec près de 140 milliards de dollars d'actifs sous gestion. Les liens entre ARDIAN et l'UTT porteront sur la **recherche** de notre école. Ce partenariat va permettre à l'UTT de disposer d'un partenaire de **renomée mondiale** et d'ouvrir le champ des possibles au niveau de notre **recherche collaborative**.

Merci à ARDIAN pour leur confiance et les avancées scientifiques que nous réaliserons ensemble.

A new sponsor has joined us this year 2023: ARDIAN company.

ARDIAN is part of the ARDIAN Group, one of the world's leading private equity firms with nearly \$140 billion in assets under management. The links between ARDIAN and UTT will focus on **research** at our school. This partnership will provide UTT with a **world-renowned** partner and open up new possibilities for our **collaborative research**.

Many thanks to ARDIAN for their confidence and the scientific advances we will achieve together.



Récap des événements étudiants

Ce semestre encore, nos étudiants UTTiens se sont rassemblés pour proposer des **événements uniques et enrichissant** dans l'école. Le 15 mars dernier, l'association Genius UTT a organisé le 6ème édition du **TEDx UTTroyes** autour du thème "**Impacting Our World**" (Impacter notre monde).

Ce semestre, la Junior-Entreprise de l'UTT nous a proposé deux événements majeurs. Le 5 avril, la **troisième édition du concours d'éloquence** a eu lieu. L'opportunité, cette année encore, de faire parler les talents oratoires de nos étudiants. Félicitations à **Mathilde Kippelen** pour avoir remporté le concours cette année. Le Concours d'éloquence était aussi l'occasion pour huit collégiens, issus d'établissement en zone sensible, de venir se prêter à l'exercice. Cela a été rendu possible grâce au programme **Égalité des Chances**, que la Fondation soutient.

Le BDE de l'UTT a organisé le 15 mai dernier **Question Pour Un UTTien**. Cinq équipes de quatre étudiants se sont affrontées autour de questions de culture générale ou concernant notre école.

L'autre événement que Junior Conseil UTT a organisé ce semestre, c'est le **Mégawatt'UTT Challenge**. Ce concours d'innovation en partenariat avec le CNPE de Nogent-sur-Seine a défié 32 étudiants organisés en huit équipes à répondre à quatre thématiques techniques auxquelles la Centrale de Nogent-sur-Seine est confrontée. Le challenge s'est étalé sur tout le semestre pendant lequel les différentes équipes ont dû répondre au défi technique, avec l'aide d'un tuteur de la Centrale EDF.



Mathilde Kippelen
1ère place du concours d'éloquence

Once again, this semester, our UTT students have come together to offer **unique and enriching events** at the school. On 15 March, the Genius UTT association organised the 6th edition of **TEDx UTTroyes** on the theme of "**Impacting Our World**".

This semester, the UTT Junior-Enterprise has organised two major events. On 5 April, the **third edition of the eloquence competition** took place. Once again, this year, we had the opportunity to showcase the oratorical talents of our students. Congratulations to **Mathilde Kippelen** for winning this year's competition. The Eloquence contest was also an opportunity for eight secondary school students from disadvantaged areas to take part. This was made possible thanks to the **Equal Opportunities programme**, which the Foundation supports.

On 15 May, the UTT BDE organised **Question for a UTTien**. Five teams of four students competed against each other on questions of general culture or concerning our school.

The other event that Junior Conseil UTT organised this semester was the **Mégawatt'UTT Challenge**. This innovation competition, organised in partnership with the Nogent-sur-Seine power station, challenged 32 students in eight teams to respond to four technical issues facing the Nogent-sur-Seine power station. The challenge was spread over the whole semester, during which the different teams had to respond to the technical challenge, with the help of a tutor from the EDF power station.

Pass Interrail

La grande nouveauté de ce semestre côté UTT Alumni, c'est la mise à disposition de certain(e)s étudiant.e.s d'un **Pass Interrail** pour leurs déplacements à l'étranger. L'objectif est d'inciter les étudiant.e.s à choisir une **mobilité douce** (train plutôt qu'avion) pour se rendre dans leur université d'échange.

Pour cela, les Alumni UTT et la Fondation ont décidé de s'appuyer sur le **Pass Interrail**. Ce dispositif permet, par exemple, de voyager 4, 5 ou 7 jours (répartis sur un même mois) à bord de compagnies ferroviaires européennes. Ainsi l'étudiant.e qui optera pour le train plutôt que l'avion sera gagnant.e sur la réduction des émissions de son trajet (environ 80%) et sur le coût du transport (seule la réservation des sièges).

Comment est-ce devenu possible ? La Fondation a permis à ses donateurs de flécher ses dons spécifiquement pour ce projet Interrail. Pour cela, rendez-vous sur la page de dons unique sur le site de la Fondation :

<https://don.fondation.utt.fr/?donationType=unique>

C'est grâce à vous !
It's all thanks to you !

The big news this semester for UTT Alumni is the provision of an **Interrail Pass** for certain students to travel abroad. The aim is to encourage students to choose **soft mobility** (train rather than plane) to travel to their exchange university.

To achieve this, the UTT Alumni and the Foundation have decided to use the **Interrail Pass**. This scheme allows students to travel for 4, 5 or 7 days (spread over a month) on European rail companies. This means that students who choose to travel by train rather than by plane will benefit from a reduction in both the emissions of their journey (around 80%) and the cost of transport (only the seat reservation).

How has it become possible? The Foundation has enabled its donors to direct their donations specifically to this Interrail project. To do this, go to the unique donations page on the Foundation's website.

Mur des donateurs

Le **Mur des Donateurs**, événement annuel sur l'activité de la Fondation, a eu lieu **jeudi 8 juin** dernier à l'UTT. L'occasion de présenter le travail réalisé durant l'année, les chiffres clés, et les acteurs principaux de l'activité de la Fondation. Mais c'est aussi un **bel événement** qui permet de rassembler personnel de l'UTT, étudiants et bien sûr les **donateurs particuliers et mécènes** de la Fondation.

Pour rappel, **701 000€** ont été collectés pour notre école en 2022. **À nous, tous ensemble, de faire mieux en 2023.**



The **Donors' Wall**, the Foundation's annual event, was held on **Thursday 8 June** at UTT. It was an opportunity to present the work carried out over the year, the key figures and the key players in the Foundation's activities. It was also a **great opportunity** to bring together UTT staff, students and, of course, **the Foundation's individual donors and sponsors**.

As a reminder, **€701,000** were raised for our school in 2022. **It's up to all of us to do better in 2023.**

Focus sur Junior Conseil UTT

Rencontre avec **Mounia Senhadji et Lucas Lever**, actuelle présidente et président sortant de **Junior Conseil UTT**



Mounia Senhadji



Lucas Lever

Présentez-vous.

Mounia Senhadji : Je suis étudiante en fin de deuxième année à l'UTT. J'ai repris la présidence de **Junior Conseil UTT** à la suite de Lucas. Pour résumer, une **Junior-Entreprise** est une association étudiante appartenant à **Confédération Nationale des Junior-Entreprises** (1er mouvement étudiant en France). La JC met aux services d'entreprises les étudiants de l'UTT pour répondre à leurs besoins. Cela donne l'occasion aux étudiants de monter en compétences sur des thématiques actuelles du monde professionnel.

Lucas Lever : Je suis en troisième année à l'UTT en matériaux. Cela fait maintenant deux ans et demi que j'ai rejoint la Junior. J'ai pu occuper beaucoup de postes pendant ces quelques années, dont celui de président. Je cède la présidence à Mounia pour continuer mon cursus en Malaisie au prochain semestre.

Quelle est votre relation avec la Fondation au quotidien ?

Nous entretenons avec la Fondation un partenariat fort. En effet, la Fondation est un réel support au quotidien en termes de ressources. Cela passe par un support financier bien sûr, grâce aux subventions C2F notamment. Mais aussi par des contacts, des invitations à des événements professionnels ou encore des mises en relation avec des entreprises. Pour finir, la Fondation, par l'intermédiaire de **Thibault Vigier**, est une très bonne oreille à l'écoute, toujours là pour apporter son expérience ou donner des conseils.

En quoi est-ce que cela a pu vous aider ce semestre ?

Ce semestre, nous avons organisé deux événements majeurs. Pour commencer, la **troisième édition du Concours d'Éloquence**. Un événement qui permet aux étudiants UTTiens d'exposer leurs talents oratoires. Mais aussi à des collégiens de se prêter à l'exercice. Le second événement est le **Mégawatt'utt Challenge**, un concours d'innovation organisé avec le CNPE de la Centrale Nucléaire de Nogent-sur-Seine. Ces deux événements ont été réalisés en partenariat avec la Fondation qui, comme toujours, a été d'une grande utilité sur les sujets organisationnels comme relationnels. En parlant de relationnel, par exemple, nous avons pu développer un lien avec l'entreprise **MC2i** grâce à la Fondation, donc un grand merci.

Des projets pour l'avenir ?

L'année prochaine, nous allons préparer la soirée des 10 ans de **Junior Conseil UTT**. C'est le prochain gros événement que nous souhaitons organiser. En parallèle nous allons bien sûr continuer notre activité dans le but de s'implanter durablement sur le territoire aubois.

Un grand merci à la Fondation, avec hâte de maintenir ce lien fort entre nos deux structures.

Meet **Mounia Senhadji and Lucas Lever**, the current and outgoing presidents of **Junior Conseil UTT**.

Would you like to introduce yourself?

Mounia Senhadji: I'm a second-year student at UTT. I took over the presidency of **Junior Conseil UTT** after Lucas. In short, a **Junior-Enterprise** is a student association belonging to the **National Confederation of Junior-Enterprises** (the leading student movement in France). The JC puts UTT students at the service of companies to meet their needs. This gives students the opportunity to develop their skills in current business issues.

Lucas Lever: I'm in my third year at UTT studying materials. I've been with the junior team for two and a half years now. I've held a lot of positions in those few years, including that of president. I'm handing over the presidency to Mounia for me to continue my studies in Malaysia next semester.

What is your day-to-day relationship with the Foundation?

We have a strong partnership with the Foundation. In fact, the Foundation is a real support on a day-to-day basis in terms of resources. This involves financial support, of course, thanks in particular to the C2F grants. But it also means contacts, invitations to professional events and contacts with companies. Finally, the Foundation, through its Director **Thibault Vigier**, is a very good listener, always there to contribute his experience or give advice.

To what extent has this helped you this semester?

We organised two major events this semester. The first was the **third edition of the Eloquence Contest**. This event gives UTT students the chance to showcase their oratory skills. It's also an opportunity for secondary school students to try their hand at it. The second event is the **Mégawatt'utt Challenge**, an innovation competition organised with the **Nogent-sur-Seine nuclear power plant**. These two events were organised in partnership with the **Foundation**, which, as always, was extremely helpful on both organisational and relational issues. Speaking of relationships, for example, we were able to develop a link with the **MC2i** company thanks to the **Foundation**, so a big thank you.

Any plans for the future?

Next year, we're going to organise the **Junior Conseil UTT's 10th anniversary party**. That's the next big event we want to prepare. At the same time, of course, we're going to continue our activities with the aim of establishing a lasting presence in the Aube region.

Many thanks to the **Foundation**, and we look forward to maintaining this strong link between our two organisations.